
 

 

 

致：地區設施及工程委員會沈豪傑主席 

由：賴玥均議員 

本人就天水圍北地區設施的建議改善或提升有以下是建議： 

1）要求盡快改善或恢復社區設施 

面對人口增多，居民使用設施亦漸老化，社區設施有修復是有必要的，如天秀路公

園的康體設施，居民表示圍封多時，亦沒有標示何時完工。 

2）要求跟進天水圍北游泳池啟用進度 

由於原定上年年尾可啟用的天水圍北游泳池，惟現時仍未啟用，欲跟進天水圍北泳

池正式啟用的時間表。 

 

敬希在會議可討論以上事宜，謝謝！ 

元朗區議員 

賴玥均 

2024年 1月 18日 
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